

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dengan selesainya seluruh kegiatan penilaian, perencanaan dan implementasi sistem maka dapat diambil kesimpulan sebagai tujuan dan manfaat penelitian sebagai berikut :

- Dengan diterapkan atau dimanfaatkan media intranet di SMA N 3 Purworejo penyampaian informasi yang diberikan pihak sekolah kepada siswa lebih cepat dan mudah.
- Program di buat dengan perpaduan bahasa php dan mysql sebagai server basis datanya sehingga situs web tersebut lebih dinamis karena informasi yang ada dapat diubah dan ditambahkan setiap saat.
- Sistem yang penulis usulkan memiliki beberapa kelebihan, selain sebagai media informasi sistem ini juga dilengkapi dengan fasilitas forum yang bisa dijadikan media aspirasi antara civitas akademik SMA N 3 Purworejo. Selain itu maintenance lebih mudah dan program yang dibuat dapat di akses dari komputer manapun yang terhubung dengan komputer server tanpa harus menginstal program client karena program ini bersifat intern dan hanya dipakai dalam lingkungan sekolah.
- Sedangkan kelemahan sistem ini adalah masih lemahnya aspek keamanan dan pengolahan halaman situs.

Dengan pertimbangan hasil kesimpulan di atas, SMA N 3 Purworejo sebagai lembaga pendidikan yang mempunyai kewajiban dalam melayani siswa didik harus memiliki fasilitas atau media yang efektif dan efisien dalam memberikan informasi kepada seluruh elemen sekolah. Kaitannya disini adalah terutama seluruh civitas akademik SMA N 3 Purworejo yaitu guru dan siswa sehingga dapat menjadi nilai unggul bagi sekolah.

5.2 Saran

Berdasarkan analisa dan kesimpulan diatas dan juga sebagai bahan pertimbangan bagi pihak SMA N 3 Purworejo dalam usaha meningkatkan mutu dan kualitas bersaing, saran yang ingin penulis sampaikan adalah sebagai berikut :

Seiring berkembangnya instansi maka semakin kompleks juga kebutuhannya sehingga menyebabkan sistem yang sudah berjalan pada saat nanti tidak dapat memenuhi kebutuhan organisasi secara sempurna, maka dari itu pada saat nati sebuah sistem informasi juga perlu dilakukan pengembangan dan diperbaharui.

Sistem yang penulis rancangan sebatas sistem informasi dengan teknologi web yang masih bersifat sementara, sistem ini diharapkan nantinya dapat dikembangkan lagi sehingga menghasilkan informasi yang lengkap.

Melakukan pertimbangan terhadap sistem yang telah penulis usulkan sebagai solusi alternative dalam pembuatan media untuk mengelola data menjadi informasi yang lebih efisien.

5.3 Penutup

Sebagai halnya manusia yang diciptakan dengan segala kelebihan dan kekurangan begitupun laporan dan aplikasi yang penulis buat sangat jauh dari kesempurnaan. Penulis sangat menyadari ketidak sempurnaan tersebut lebih disebabkan karena kelemahan, keterbatasan dan kekurangan penulis sendiri, maka dengan rendah hati penulis berharap banyak akan masukan dan saran yang membangun dari seluruh pihak yang memiliki kepentingan di dalamnya.

Namun diluar itu, penulis sangat yakin bila sebuah karya di buat dengan kesungguhan maka nilai sebuah kemanfaatannya adalah lebih penting dari sebuah kesempurnaan.

Akhirnya penulis hanya berharap semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya.

